



2023年12月15日号

# ひまわり便ニュース

vol.290

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

## 豊橋労働基準協会 優良従業員表彰

豊橋労働基準協会様による令和5年度第66回優良従業員表彰式が、11月7日(火)にホテルアーチクリッショ豊橋にて行われました。この度弊社より、永年勤続表彰女性の部にて倉庫部山田係長が推薦され受賞致しました。長年同じ事業所に勤められ、勤務成績が優秀な方が会社から推薦されることで表彰されます。



この度は優良従業員表彰永年勤続の部にて表彰して頂きありがとうございました。辻社長ご臨席の元、東三河38社の事業所の皆様と共に表彰して頂き、大変光栄な事だと実感しております。倉庫にて従事しているなかで、事故を起こさないように務めることは当然ではありますが、自身が健康で毎日仕事に臨めるように日頃の健康管理や食事、睡眠を充実したものになるように心掛けて過ごすように気を付けています。

一日一日の積み重ねを大切にし、お客様に笑顔と安心をお届け出来るように日々努力して参ります。これからもよろしくお願ひいたします。

倉庫部 係長 山田登希美



## 豊橋陸運協会 永年勤続優良従業員表彰



豊橋陸運協会様による令和5年度永年勤続優良従業員表彰式が、11月15日(水)に豊橋商工会議所内会議室にて行われました。15年以上同じ会社に勤務し、勤務成績が優秀な方が会社から推薦されることで表彰されます。

11社各1名の選出者がご出席され、この度弊社より勤続21年8ヶ月の運行1G Sさんが推薦され受賞致しました。

マイシンには多くの優秀なドライバーが在籍しているなか、私を選んで頂けたことは大変恐縮です。表彰して頂きありがとうございました。

日頃の業務では、安全第一を最優先に意識しています。その上で急ぐ場面があっても焦らず慌てず落ち着いて平常心に行動出来るように心掛けています。プロのドライバーとして一番大切なのは、気持ちの余裕だと考えています。余裕が無くなってしまうと、運転や荷扱いが難になりますし、事故に繋がる要因でもあると思います。これからも平常心・安全第一で無事故を継続します。

運行1G S・T



## あいち女性輝きカンパニー PR動画撮影



取材・撮影の様子



愛知県では、2013年度から「女性が元気に働き続けられる愛知」の実現に向けて、あいち女性の活躍促進プロジェクトを推進しています。プロジェクトの一環として、あいち女性輝きカンパニー認証企業の魅力を広くPRすることを目的に、女子大学生の取材による認証企業5社の紹介動画が制作されることとなり、11月27日(月)に本社構内にて撮影して頂きました。



モデルとして豊川営業所のM・Tさんと運行3GT・Aさんが出演し、日々の業務や社会貢献の魅力について発信しています。PR動画は、リニューアル版あいち女性の活躍応援サイトにて2月中の公開が予定されています。

# 愛知県中小企業青年中央会 講話



11月27日(月)、愛知県中小企業青年中央会様主催による「なぜ、あの企業には人が集まるのか。」と題し、ホテルアークリッシュ豊橋にて講演会が開催されました。二部制で行われ、第一部では有楽製菓株式会社取締役会長河合様による講演、そしてテーマ「ジェンダーギャップを取り扱え！～ジェンダーギャップへの挑戦～」より、第二部の講師として辻社長が登壇されました。

弊社の歴史や現在の強みである男女平等に活躍できる職場、そして社員に健康で長く勤めて頂けるような会社に変えていく為に取り組んだ事例などを、回想や体験談を含めて発信されました。

## トラボックス東京交流会 参加

トラボックス株様主催により、東京都庁横の京王プラザホテルにて11月11日(土)にトラボックス東京交流会が開催されました。全国から約350名が参加し、当社からは一般部清田次長、藤井主任、豊川営業所加藤所長、安江奈津さん、浜松営業所川野次長、藤田係長、グループ会社である遠州梱包運輸㈱より鈴木課長の計7名が出席致しました。



会場の様子

これから時代と共に生き抜くための物流の情報交換の場で、様々な方に弊社を知って頂く為に出来る限り多くの方と名刺交換させて頂きました。トラボックスといえば一般貨物を取り扱う企業様が多くある認識でしたが、一般貨物以外を取り扱う企業様が想像以上に参加されており、交流を深める中で大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。今回得た情報を浜松営業所ではもちろんのこと他営業所の方々にも共有し、わが社の利益へ貢献して参ります。

浜松営業所 次長 川野勝也

350名程の参加者が一堂に会し、通常であれば壇上にて会社紹介が行われますが、今回は大規模であることも鑑みて初めて各テーブルにカメラが巡回し画面に映し出される手法となりました。

東京での開催ということもあり、特に関東からの帰り荷や自社の運行案件を委託してお互いにとってメリットとなるよう情報交換が出来たらとの思いで臨みました。結果、4tパワーゲートや2t車を所有している企業様と多くお話を伺うことが出来ました。今回のような交流会に参加し、今より多くの会社様との繋がりを大切にして今後の案件や情報交換に活かして参ります。

一般部 主任 藤井勝康

## JL 東海・北陸地域本部 実務者大会 参加



実務者大会 辻社長ご挨拶の様子 である遠州梱包運輸㈱より網代取締役の計8名が出席致しました。

講演と懇親会の二本立てで開催され、講演では物流業界にとって重大な2024年問題をテーマとしてご講演頂きました。働き方改革法案によるドライバーの労働時間に上限が課せられる問題が間近に迫ってきております。弊社は時間問題に関しては概ねクリア出来ていますが、長距離を運行されている企業様にとっては大変厳しい問題であり工夫が必要だと改めて感じました。

また、高橋室長や中村さんが初参加ということもあり、懇親会では主に同業の実務者の方へ名刺交換・情報交換をさせて頂き、50~60名程ご挨拶する事が出来ました。このような機会を活かし、お客様のご要望にお応えする為、自社で保有していない車輌情報や荷物状況等、引き続き業界の情報収集を積極的に行って参ります。また、他社様の取り組み事例を参考にさせて頂き、効率良く輸送することによりお客様により良いご提案が出来るよう努めて参ります。

一般部・倉庫部統括部長 春日彰吾

# 浜松営業所親睦会 日帰りバスツアー

11月26日(日)に浜松営業所親睦会バスツアーが開催されました。親睦会役員で企画を考案する中、美味しいものを食べたいという意見から三島スカイウォーク・伊豆フルーツパークへの日帰りバスツアーに決定されました。この度の企画は初めての試みでしたが、社員・ご家族の皆様合わせて総勢30名参加されました。



当日は天候も良く、三島スカイウォークからは富士山も綺麗に見る事が出来ました。また、自由行動としてアクティビティや動物とのふれあい、ご当地ソフトクリームや地ビールを楽しむ方など様々で、全員が楽しめたと感じています。伊豆フルーツパークでは昼食としてサザエ、ホタテ、エビなどの食材を自身で焼いて海鮮バーベキューを行いました。

初めてのバスツアーでしたが、良い休日となったのではないでしょうか。今回企画を考案頂いた親睦会役員の方々、ご参加頂いた皆様に感謝とお礼を申し上げます。次回も多くの方にご参加頂けるような企画を考えして参ります。

浜松営業所 係長 藤田智久

## 交通労働災害防止研修会 受講

(一社)愛知県トラック協会東三支部様主催による、交通労働災害防止研修会が11月16日(木)にシーパレスリゾートにて開催され、当社より8名参加致しました。豊橋警察署交通課長の小久保様より『最近の交通事故発生状況』、豊橋労働基準監督署主任監督官の神谷様より『法改正と災害防止』について講演されました。



研修会の様子

2024年問題に向けた自動車運転者の労働時間等の改善内容で、実際の労基監督官様からの言葉はとても重く感じました。拘束時間・残業時間に関しては、5年前から辻社長の英断により改革を進めて参りましたので問題ありませんが、特に休憩時間について、改善基準告示の中にある概ね10分という曖昧な文言に対して個別でご質問させて頂き、会社としての判断基準(8分以上)を決める事が出来ました。

セミナーや研修会へ参加した我々だけが理解度を深めるのではなく、グループミーティングを含め勉強する機会を設けて目指す方向や手法のベクトルを合わせ、健全な運営から社員の皆さんに満足して明るく楽しく働く会社として参ります。

取締役 営業部・管理部統括部長 柳瀬裕治



## 活力朝礼見学 ご来社

11月17日(金)、(株)中部CIC研究所代表取締役山口様、㈱さいえん流通センター代表取締役竹内様、グローバルアイディアル(㈱豊橋オフィス小沼様がご来社され、弊社活力朝礼を見学されました。

弊社でも30名程で活力朝礼を行っていますが、人数は多くても皆さんの活力や熱量には敵わないと感じました。真剣に取り組んでいらっしゃる気持ちが伝わり、とても素晴らしい朝礼でした。

山口様

領きや表情など話の聞き方、発声方法など弊社でも是非参考にさせて頂きたいと感じました。

竹内様

なぜマイシンさんがいつも元気で、皆さん一人ひとりが輝いているのか、はっきりとこの目で確認する事が出来ました。他社様へマイシンさんの取組みを伝え、東三河に良い会社が増えるよう取り組んで参ります。

小沼様

## 健康に働くためのフィジカルチェック

とよはし健康宣言応援事業の取り組みとして、(一社)日本スポーツ障害予防協会様にご来社頂き、11月17日(金)に健康に働くためのフィジカルチェックが本社2階会議室にて行われました。柔軟性や体の安定性など7種目10項目から腰部・肩部・脚部に分けて測定して頂き、身体年齢や代表的な疾患の1つである腰痛リスク等の予防に効果的なトレーニング方法をご提案して頂きました。



フィジカルチェックの様子



# 新入社員紹介



一日でも早く仕事を覚え、安全と健康に気を付けて精一杯頑張ります。  
ご指導の程、宜しくお願ひ致します。

浜松営業所 I・K



未経験ですが、一日でも早く仕事を覚えて頑張ります。ご指導のほどよろしくお願ひ致します。

一般部 Y・K



心新たに新人として一から学び、信頼して頂ける力強い存在となれるよう精一杯頑張ります。  
よろしくお願ひ致します。

一般部 K・S

## 年末大掃除・地域清掃 予告

下記日程で、社内や周辺地域の清掃活動を行います。  
今年1年の汚れを落とし、清々しい気持ちで新年を迎えましょう。



12月29日(金)

9:00～ 朝礼開始

9:30～12:00 大掃除・地域清掃

## 突撃!マイシン社員インタビュー

No.33



名前：高橋秀一郎 室長  
血液型：B型  
所属：経営企画室  
(入社1年目)

好きなもの：焼肉、寿司など  
苦手なもの：ムカデ  
自分を動物に例えると：小熊  
(眉毛がこぐまのPeeさんに似ていると言われたことがあるから)

座右の銘：失敗は成功の基  
尊敬している人：両親



### 最近のGoodニュース

高齢の両親(父84歳、母79歳)が、今でも夫婦でゴルフを楽しんでいることです。父は今年の春に腸の手術を受けましたが、その後散歩などで体力を回復し、先月のコンペでは77でまわってきたと嬉しそうに話していました。自身も含め、家族が健康でいられることに感謝しています。

### 趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

スキー

### 夢中になったきっかけ

大学4年の頃「私をスキーに連れてって」のビデオを友人達と観たのをきっかけに、長野県の五竜とおみスキーフィールドに1泊で行きました。板、ブーツ、ウェア全てレンタルでしたが、スキーの楽しさを知り、その後はバイトの大半をスキー板、ブーツ、ウェアなどに費やしました。

### 趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

スキーを始めた頃は、オープンの8時から最終の17時まで、昼食以外はずっと滑っていた記憶があります。また、検定試験があり、15時から駒ヶ根高原スキー場のナイターに行き、24時まで滑って翌日仕事に行く事もありました。そのおかげで4シーズン目にSAJのバッジテスト2級を取得できました。

### 身の回りや過ごし方への変化

20代の頃、スキーに関するビデオ(技術選手等)を買い集めては繰り返し観ていた記憶があります。また、冬場はスキーに行く事が生き甲斐のようになり、当時一緒にしてくれた友人や職場の仲間には感謝しています。当時交際していた彼女もスキーがきっかけだったと思います。

### 趣味やマイブームについて熱く語ってください

最近は私達の年代が、若い頃を思い出して再びスキーを始めたという話を聞くようになりました。40代以降はとんど行かなくなりましたが、コロナ禍の影響も落ち着いてきましたので近場のスキー場を中心に行ってみたいです。そして、ゆったりと雪山を満喫出来たらと思います。可能であれば10年後位を目処に、SAJのバッジテスト1級に挑戦してみたいです。